

# 十人十色



上尾市立平方北小学校  
4年学年だより 8・9月号  
令和6年8月26日

2学期が始まりました。教室に約1か月ぶりの子どもの笑顔と元気な声が響き、明るい教室が戻ってきました。4年生全員でまたスタートできることを嬉しく思います。

2学期は1年の中で最も長い学期です。その分学びが多く、大きく成長できる学期です。高学年に向け、これまで以上に指導に力を入れて参りますので、引き続きご支援をよろしくお願いいたします。

## ◆教科書について◆

9月1日に国語と算数の教科書（下巻）を配付します。記名と確認のために一度持ち帰りますが、その後学校にて管理いたします。実際に使用するのは10月頃からの予定です。

## ◆図工「どろどろカッチン」について◆

図工の学習で、「どろどろカッチン」という単元を10月上旬に行う予定です。薄手のシートを液体粘土で固めて立体作品を作ります。その際に型取りにペットボトルやプリンカップ、たまごパック等があると発想が広がりますので、何種類かのご用意をお願いいたします。また、モール・わた・毛糸などの身近な材料も、ありましたら併せて持ってきていただくようお願いいたします。シート・液体粘土は学校で用意します。必要な時期は、連絡帳でお伝えします。

## ◆図工「ほって表す 不思議な花」について◆

図工の学習で、「ほって表す 不思議な花」という単元を10月下旬に行う予定です。彫刻刀で板に花をほって、インクをつけて刷る学習内容なのですが、その際に彫刻刀が必要になります。学校で申し込む際には、9月中に申込用紙を配付いたしますので、そちらで申し込むようお願いいたします。また、ご家庭で用意していただいても構いません。



## ◆ICT 端末 Chromebook の持ち帰りについて◆

2学期から、オンラインドリル等を用いた宿題等を出していく予定です。そのため、児童がChromebookを家庭に持ち帰ることがあります。家庭のネットワークに接続する際は、ご協力をお願いいたします。右のQRコードは、接続マニュアルページへのリンクです。

